

« Que le sport apporte de belles choses... »

Plongeuse à Mimizan, Charlène Sokenou vient de porter la flamme à Bressuire

La flamme olympique est inspirée par trois marqueurs de Paris 2024 : l'égalité, l'eau et l'apaisement. Porter la flamme, parmi les 900 relayeurs choisis, restera dans la mémoire de Charlène Sokenou. « C'est un énorme honneur pour moi de porter cette flamme, cela me permet de partager mon expérience sportive et collective. »

Engagement

Bénévole au sein du club de plongée La Palm, à Mimizan, responsable d'événements pour plongeurs adultes et enfants, Charlène Sokenou a été choisie, comme tous les autres porteurs de la flamme, pour son engagement dans le domaine sportif, solidaire et écologique. « Des personnes ordinaires qui font des choses extraordinaires », selon Paris 2024. Alors que le Département des



La joie de porter la flamme se lit sur le visage de Charlène Sokenou. PARIS 2024

Landes avait décliné le passage de la flamme sur son territoire, pour des raisons financières notamment, Charlène Sokenou a porté le précieux objet de 70 centimètres (pour un poids d'1,5 kilos) lors de son relais à Bressuire, près de Niort (Deux-Sèvres), di-

manche 2 juin. « J'ai porté la flamme pour représenter mon département des Landes et mon club de plongée, j'ai senti cette responsabilité en la prenant dans mes mains. Que le sport apporte de belles choses... »

Hervé Foglia

B
L

D
k
p
B
de
S
di
ca
dc